

NOTICIAS

Nuevo Director de la Escuela de Bellas Artes de Olot

A propuesta del Patronato de dicha Escuela, el último Pleno Municipal acordó nombrar Director de la misma al artista-pintor D. Juan Vilá Moncau, persona bien conocida y arraigada entre nosotros.

La jubilación del hasta ahora Director D. Bartolomé Mas Collellmir, cuya labor y entrega hacia esta Escuela en una dilatada y difícil época como la que le ha correspondido encabezarla, ha sido el motivo de la nueva designación. Olot recordará siempre los desvelos improbables del Sr. Mas Collellmir hacia la Escuela, por lo que se ha hecho acreedor a su profunda gratitud.

En el «curriculum vitae» del nuevo Director aparecen, en síntesis, el 2.º premio de pintura «Tina del Port» de 1966, su Medalla de Oro de la Diputación de Gerona del mismo año, la realización de las pinturas murales del Monasterio de Ripoll y de la Capilla de Santa Eulalia de Cardona, así como su condición de miembro del Salón de Octubre y societario del de Mayo, ambos de Barcelona. Desde 1947 a 1965 ha prodigado demostraciones artísticas tanto en la propia Ciudad Condal como en Mallorca, Vic, Ripoll, Sabadell, Gerona, Concurso Internacional de Dibujo Inglada Guillot, Madrid, etc.

Dentro de la propia Escuela de Bellas Artes olotense, Vilá Moncau viene trabajando ininterrumpidamente desde hace mucho tiempo en la Sección de Grabado, encontrándose muy vinculado a la misma.

La juventud, dinamismo y conocimientos de Vilá Moncau en el vasto mundo del Arte, han de ser sus puntales para la ardua labor que le aguarda al frente de la Escuela.

Le anticipamos nuestra felicitación.

Nota suplicada

El pasado lunes día 1 de Junio tuvo lugar la fiesta patronal de la Empresa Hijos de José Bassols S. A. de esta localidad, que todos los años celebra, habiendo sido designado para ello, una atractiva localidad de la Costa Brava, obsequiando la Empresa a sus productores y familiares acompañantes con un exquisito y escogido ágape en un señorial restaurante, quedando una vez más demostrada la verdadera hermandad y camaradería existente entre la Empresa y sus productores, alternándose durante el transcurso del mismo, continuas demostraciones de afecto que dejó a todos complacidos deseando que Dios conceda la vitalidad necesaria para poder repetir en lo futuro, actos de tanta simpatía y cordialidad.

L'«Orfeó Català» a Olot

Nuestra Asociación de Música nos ofrece este año, como culminación extraordinaria de un ciclo de conciertos que han dejado huella singular, nada menos que la actuación de esta coral, símbolo de Cataluña. La estancia del «Orfeó Català» en

Olot es un acontecimiento que ha de vincularse a nuestros anales, porque marcará para siempre este 14 de Junio de 1970 como fecha a perpetuarse a través del recuerdo de nuestras generaciones presentes y venideras.

En el Maestro Luis M.ª Millet, hijo del inolvidable fundador del «Orfeó», cabeza de esta formidable masa coral cuya fama no conoce límites, encontraremos la personificación de toda una historia de éxitos y sentimientos. L'«Orfeó», presente en Olot, honrará a nuestra ciudad como una de las privilegiadas localidades en las que estas 170 voces sublimes han proclamado la verdad de un arte sin parangones.

Anticipamos hoy, ya, nuestra más cálida y emotiva bienvenida al «Orfeó Català», auténtica «senyera» coral que todos anhelamos admirar en la memorable tarde del próximo domingo día 14 de Junio.

Club Comanegra

El próximo sábado día 13 de los corrientes, a las ocho de la tarde, tendrá lugar en el local del Club (Obispo Guillamet, 21) la presentación a los familiares de los alumnos y al público en general de diversos trabajos realizados por los socios del Club durante el curso. El acto coincidirá con la inauguración de la ampliación del local del Club.

La muestra de los trabajos podrá ser visitada todos los días de ocho a nueve de la tarde, hasta el día 23 corriente.

Ha mort el popular «Quelic» Noguera

Al Col·legi i Santuari de Santa Maria del Collell, va morir repentinament, als seus 54 anys, el que esmerçà tota la seva vida als infants i adolescents en el camp de l'ensenyança, i tant els féu divertir a les taules dels nostres teatres olotins i en el camp d'esports del Casal Marià.

Reposi en la pau de Crist, i demanem una pregària pel seu eternal repòs.

Fresco de la Virgen

Original del artista Porrás Arribas, será colocado mañana domingo, Dios mediante, en la fuente del Puig de Juanetas.

A las 10'30, Misa en la iglesia de Juanetas y seguidamente, entre cánticos y alabanzas, será trasladada la imagen de María a la citada fuente.

Por la tarde, en aquellos parajes, concursos de ramos de flores, canciones y juegos deportivos.

A las seis, despedida de la Virgen con el rezo del Rosario.

A las 8'15 de la mañana saldrá un autocar de la Plaza Mercado de Olot.